
Acta de la Junta de Facultad número 
81 celebrada el día 2 de julio de 2013. 

Asistentes: 

 
Acta número 81. 
 
Siendo las 11 horas comienza la sesión ordinaria en 
la Sala de Juntas con el orden del día que se adjunta 
como anexo. 
 
 
1.- Aprobación, si procede, de las actas de las 
sesiones anteriores. 
 
Se aprueban por unanimidad. 
 
2.- lnforme del Sr. Decano. 
 
El Sr. Decano indica que no se puede realizar la 
Junta de Facultad en el Salón de Grados por un 
problema con una máquina de aire acondicionado. 
 
El Sr. Decano agradece a los profesores el trabajo 
realizado en relación a los TFG y TFM. 
 
El Sr. Decano felicita: 

- a  Dª: Rocío Blanco por la defensa de su 
tesis. 

CABALLET LÁZARO, MARÍA ANTONIA 
CABEZAS HERNÁNDEZ, Mª TERESA 
CIUDAD GÓMEZ, ADELAIDA 
COCA PÉREZ, JOSÉ LUIS 
GARCÍA GARCÍA, YOLANDA 
GARCÍA IGLESIAS, JESÚS M. 
GUISADO MORENO, ÁNGELA 
HERNÁNDEZ MOGOLLÓN, JOSÉ M. 
HERNÁNDEZ MOGOLLÓN, RICARDO 
LORENZO CRUZ, ALICIA 
MORENO FERNÁNDEZ-DURÁN, AURELIO 
ORTEGA ROSSELL, FRANCISCO JAVIER 
PALAZUELOS MANSO, MANUEL 
PALOMINO SOLÍS, ELIADES 
PÉREZ GUTIÉRREZ, VICENTE MANUEL 
RODRÍGUEZ GARCÍA, JOSÉ MANUEL 
SÁNCHEZ MARTÍN, JOSÉ MANUEL 
JURADO RIVAS, JOSÉ CARLOS 
MONTERO NAVARRO, MARTA EUGENIA 
SÁNCHEZ ESCOBEDO, Mª CRUZ 
PÉREZ CALDERÓN, ESTEBAN 
DÍAZ CASERO, JUAN CARLOS 
MONTERO MELCHOR, JESÚS 
SÁNCHEZ-ORO SÁNCHEZ, MARCELO 
JIMÉNEZ NARANJO, HÉCTOR V. 
GONZÁLEZ IGLESIAS, MANUEL 
FERNÁNDEZ ESTÉVEZ, JOSÉ 
ORTEGA MARTÍN, AÍDA 
INVITADOS: 
HIDALGO MATEOS, ANTONIO 
EXCUSAN SU AUSENCIA: 
GARCÍA BERZOSA, Mª JOSÉ 
 

- A D. Aurelio Moreno, D. Marcelo Sánchez-Oro, D. Jesús Manuel García, D.  y 
Dª Adelaida Ciudad por el premio conseguido en las III Jornadas del Campus 
Virtual “¿Te amoldas o rompes el molde?”. 

- A D. Jesús García por su acreditación como profesor Titular de Universidad. 
- A Dª Milagros Gutiérrez por su boda. 

 
El Sr. Decano informa que las modificaciones recibidas de la ANECA en relación a los 
verificas del MUAORT y FICO han sido muy escasas. 
 
El Sr. Decano indica que tiene una reunión en Badajoz, y por este motivo ha de 
ausentarse, rogando disculpas. 

 

3.- Aprobación, si procede de la  propuesta de horarios para el curso académico 
2013/2014. 
 
El Sr. Vicedecano de Asuntos Académicos toma la palabra para informar sobre los 
cambios solicitados, y que se han podido realizar. 
 
El Sr. Decano hace constar a la representante de alumnos que este año se han elaborado 
muy pronto, como ellos solicitaban. 
 



D. Carlos Díaz informa que ha hablado con el coordinador del MUI para hacer algún 
cambio, pero no han podido contactar con todos los profesores afectados, y solicita que 
se incluya posteriormente, en caso de haber acuerdo entre dichos profesores. 
 
Se aprueba por unanimidad. 
 
4.- Aprobación, si procede, del calendario de exámenes 2013/2014. 
 
D. Héctor Jiménez informa sobre los problemas que ha tenido con los alumnos por estar 
muy cercanos en el tiempo algunos de sus exámenes con otros de otras asignaturas, ante 
esta situación Dª. Aída Ortega solicita que los exámenes de las asignaturas de 
Contabilidad de Costes I, Contabilidad de Costes II y Economía Española y Mundial 
estén en días diferentes. 
 
D. Javier Ortega pregunta por qué hay convocatoria de exámenes para los cursos de 
Actuariales que ya no lo necesitan por estar agotadas las  convocatorias. Se le informa 
que es por indicación del Vicerrectorado. 
 
D. Javier Ortega pregunta por qué hay convocatoria de exámenes para el curso de 
Adaptación a FICO si esos alumnos ya están incorporados a la titulación de FICO. Se le 
informa que es por si acaso. 
 
D. Alicia Lorenzo hace constar que sus exámenes siempre están a final de cada 
convocatoria, y solicita que no se tenga en cuenta para cursos siguientes. 
 
Se aprueba por unanimidad. 
 
 
5.- Ratificación de los acuerdos de la Comisión Permanente. 
 
La Secretaria académica lee los acuerdos tomados en dicha Comisión, son los 
siguientes: 
 

1. Aprobar, la modificación de l a Comisión de Garantía de Calidad de Turismo, 
comos se había solicitado den la Junta de Facultad del 2 de mayo de 2013, 
sustituyendo a la profesora Dª. Carmen Cortés García por la profesora Dª. Marta 
Montero Navarro. 

2. Aprobar  la sustitución de la profesora Dª. Mª Ángeles Pérez Albuquerque, 
nombrando en su lugar a la profesora Dª. Rocío Blanco Gregory. 

3. Informar favorablemente el cambio de adscripción del profesor D. Gustavo A. 
Rodríguez Martín de este Centro a la Escuela Politécnica. 

 
Quedan ratificados. 
 
6.- Aprobación, si procede, de la tutela del curso académico “Curso On line de Experto 
Universitario en Marketing Turístico 2.0” 
 
 
Se aprueba por unanimidad. 
 



 
7.- Asuntos de trámite. 
 
No hay. 
 
 
8.- Ruegos y preguntas. 
 
Dª Adelaida Ciudad, responsable del SGIC, toma la palabra para explicar que, ante los 
problemas suscitados con algún tribunal de TFG se ha realizado una consulta a la 
asesoría jurídica de la Uex, la cual ha contestado que: “Una vez finalizada la defensa del 
TFG/M, el tribunal, a puerta cerrada, argumentará sobre la calificación que merece el 
trabajo. En primer lugar, se decidirá, por mayoría, si el trabajo es apto o no apto. A 
partir de esta decisión cada miembro del tribunal propone una calificación ajustada a lo 
siguiente: si el trabajo ha sido valorado como no apto, debe proponerse una nota que sea 
inferior a 5 puntos; si el trabajo se consideró apto, se emitirá una nota entre 5 y 10 
puntos. La calificación final será el promedio de las tres notas propuestas por el 
conjunto del tribunal”. 
 
 
Dª Mª Cruz Sánchez pide que esto se publique en la web para que todos los tribunales 
tengan conocimiento. 
 
Dª Aída Ortega solicita que para las ocasiones en que coincidan exámenes no tenga que 
ser siempre el profesor del curso superior el que tenga que cambiar la fecha. Le indican 
que existe una normativa que así lo dice. 
 
Se debate sobre las distintas casuísticas que se han ido dando en las primeras 
experiencias de defensa de TFG, solicitándose que haya unos criterios o 
recomendaciones sobre cómo se va a puntuar los trabajos, de manera que los tutores los 
sepan para poder orientar a sus alumnos. Se informa que se está trabajando en ello por 
parte de los coordinadores de las comisiones de calidad y la responsable de calidad del 
Centro. 
 
D. Manuel Palazuelos ruega que se exija dignidad a los trabajos, que no puede dejar de 
dársele importancia. 
 
D. Jesús Montero pregunta por qué la “normativa” sobre los criterios de valoración de 
los trabajos no se ha publicado en la web y solicita que se haga con tiempo.  
 
La responsable del SGIC indica que no es normativa sino recomendaciones, y se han 
ido realizando a medida que los profesores lo han ido solicitando. 
 
 
 
 
Siendo las 12,15 h y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión. 
 

 
 



 
Cáceres a 2 de julio de 2013 

  
Vº Bº El Decano                 La Secretaria Académica: 

 
 
 

 
 Fdo.: Vicente Pérez Gutiérrez                Fdo.: Eliades Palomino Solís 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


